



Ana Luisa Jouanne, directora ejecutiva de la Corporación La Esperanza, junto a Nicolás Larrain y Javiera Contador, quienes estuvieron a cargo de la animación.

Una noche llena de entusiasmo y generosidad: Corporación La Esperanza realizó su tradicional comida solidaria después de cuatro años



Miguel Allamand, director de la corporación; Beatriz Mayer y Julio Dittborn.



Cecilia Brinkmann, Jorge González y Pablo Longueira.



Mónica Molina, Carlos Bombal, María Elvira Reyes, Domingo Molina, Josefina Rillón y Sebastián Molina.



Ana Luisa y Teresita Orpis.



Juan Carlos Valenzuela y Annette Aguirre.



Alberto Labbé, Marta Alessandrini, Alejandro García-Huidobro y María Eugenia Llompert.



Diego Longueira, Josefina Bauer y Andrés Eyzaguirre.

EQUIPO SOCIEDAD

Con un homenaje a Carabineros que sacó aplausos de pie, la directora ejecutiva de la Corporación La Esperanza, Ana Luisa Jouanne, dio la bienvenida, en Centro Parque, al reciente encuentro solidario de la entidad que no se realizaba desde hace cuatro años. Una noche, animada por Nicolás Larrain y Javiera Contador, en la que además se realizaron entretenidos bingos y se vivieron distintas sorpresas, junto a momentos de profunda emoción.

En esta oportunidad, luego de 29 años previniendo el consumo de drogas y rehabilitando gratuitamente a personas de escasos recursos, la corporación quiso sumar nuevos socios y transmitir su preocupación por el consumo de estupefacientes en nuestro país, al mismo tiempo que instó a conversar sobre cómo los niños y jóvenes que cantan y bailan la música urbana, cuya letra muchas veces habla de drogas, puede terminar normalizando su uso. Y lo hizo de la manera más cercana que pudo con personas en rehabilitación que se sentaron en cada mesa para compartir su experiencia, mientras que algunos se subieron al escenario, mostrando cómo se puede salir adelante.



Santiago Orpis, director de la corporación, y su hermana María José Orpis.



El mago y escapista Jean Paul Olhaberry durante su presentación y Matías Lyon.



Elisa Büchi, Gracia von Appen y Camila Álvarez.



Jaime y Claudia Nogueira.



Rodrigo Izquierdo, Victoria Bascañán, Sylvia Letelier y Darío Barros.



Diego Silva, Elisa y Antonia Dittborn, Emilia Cerda y Andrés Vicuña.